



藤木小だより



学校教育目標 **自ら考え 心豊かて 自立する子どもの育成**

〒808-0071 若松区今光一丁目18番1号 TEL 791-2731 FAX 791-2732

校長 外山 典子

この秋、いろいろな行事を進めています。

10月30日、絵に描いたような秋晴れの下、全員参加の運動会を行いました。観覧する場所が狭くてご迷惑をおかけしました。来年度への課題はありますが、入場制限をかけずに行えたことは今年度の成果でした。

3学期は各クラスでの授業参観を行おうと思っています。子どもたちの学習の様子を見ていただく予定です。日程などが決まりましたらすぐに連絡をさせていただきます。



◎ 小倉城 竹あかり

11月2日(水)～6日(日)に行われました。本校の作品展示は、諸事情により、ちょっと歩かないといけない場所に変更となっていました。しかし、子どもらしい、伸び伸びとした作品が並んでいると、評判が上々。多くの方々から「藤木小学校の作品が一番見ごたえがあった」という嬉しいお言葉をいただきました。



◎ 6年生、修学旅行に行ってきました。

今年は11月15日(火)、16日(水)の1泊2日で、長崎方面に行くという修学旅行に戻しました。

1日目は長崎市内にある出島、原爆資料館、平和公園。宿泊は佐賀県多久市にあるホテルTAQUA。露天風呂にも入りました。2日目は筑後川にある昇開橋を歩いて渡り、グリーンランドへ。グループごとに仲よく周ることができ、楽しい時間を過ごしました。

ホテルでは、ご飯をよそおってもらったり、お冷やをいただいたりした時に「ありがとうございます。」と6年生がロク々に挨拶をしている姿や集合時間より5分以上前から集まることができていることを従業員の方々が色々な所からご覧になって、「今日来ている藤木小学校の子どもたち、感じがいいよね」と話されているのをバスガイドさんが聞かれたそうです。実際、支配人の方が私に「素敵なお子さん方ですね」と褒めてくださいました。

2日目の昼食はホテルブランカの和室でした。先生方から指導されることなく、きちんと靴を揃えて上がりました。その態度に「しつけが行き届いた子どもたちですね。嬉しくなります。」とここでもまたレストランの方々が、褒めてくださいました。

6年生の子どもたち、確実に育っていると感じた2日間でした。



楽しいバスの中

全校児童で作った「千羽鶴」を平和への祈りを込めて、平和追悼祈念館に奉納してきました。

平和公園の中にある「長崎の鐘」



◎ 12月の予定

11月28日(月)～12月2日(金)

家庭学習強化週間

12月1日(木) チャリティーコンサート

(特別支援学級) ソレイユホール

5日(月)～9日(金) 職員研修

6日(火)、7日(水) 若松図書館見学(2年生)

13日(火) アジサイ植樹(2年生) 高塔山

15日(木)、16日(金) 黒田征太郎氏による

3か国同時ライブペインティング授業

(3年生) 本校体育館

20日(火) 北九州市学力調査(4, 5年生)

19日(月)、20日(火) 個人懇談会

22日(木) 給食終了・大掃除

23日(金) 終業式